
Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  DANNEGGIATO  IL
MONUMENTO  AI  CADUTI  DEL  MARE

Il Cittadino Governante

Sono in corso i lavori per la nuova sistemazione di piazza Dalmazia che, purtroppo,
farà scomparire per sempre lo spazio urbano che in passato ha ospitato gli eventi
con grande partecipazione popolare come ad esempio la tradizionale Festa della
Madonna del Portosalvo.
Nelle  attività  di  cantiere  è  accaduto  uno spiacevolissimo fatto:  il  monumento
dedicato  ai  Caduti  del  mare,  durante  lo  spostamento,  è  stato  gravemente
danneggiato come si può vedere dalla foto.
Questo monumento ha un grande valore simbolico per noi Giuliesi e in particolar
modo per le famiglie delle persone scomparse nel mare.
Andava posta, senz’altro, maggiore attenzione durante la delicata operazione.
Abbiamo letto  che il  monumento verrà collocato in  una sede diversa,  proprio
davanti al Kursaal.
Chiediamo  che  il  monumento  venga  ben  restaurato  e  che  si  ponderi  bene
l’ubicazione per salvaguardare la vista della facciata del Kursaal dal lungomare
monumentale e per dare il giusto risalto al monumento stesso.
GIULIANOVA 23.01.21
IL CITTADINO GOVERNANTE
Associazione di cultura politica

PASQUALINO CANZII DI BISENTI E’ VENERABILE

https://www.giulianovanews.it/2021/01/giulianova-il-cittadino-governante-danneggiato-il-monumento-ai-caduti-del-mare/
https://www.giulianovanews.it/2021/01/giulianova-il-cittadino-governante-danneggiato-il-monumento-ai-caduti-del-mare/
https://www.giulianovanews.it/2021/01/pasqualino-canzii-di-bisenti-e-venerabile/


Pasqualino Canzii in Seminario

21.01.2021- Riconosciute le virtù eroiche del Seminarista Pasqualino Canzii, che
diventa quindi Venerabile. Il suo nome infatti figura tra quelli inseriti nei decreti
autorizzati il 21 gennaio 2021 dal Papa a seguito dell’udienza con il card. Marcello
Semeraro, prefetto della Congregazione delle cause dei santi.
Terminata la fase diocesana del processo di Beatificazione, tutto il materiale era al vaglio
della Congregazione delle Cause dei Santi a Roma. Dopo giudizio favorevole dei Vescovi e
dei Cardinali della Congregazione, il Santo Padre ha autorizzato la promulgazione
del Decreto sull’eroicità delle virtù o sul martirio del Servo di Dio, che così
diviene Venerabile: gli viene riconosciuto cioè di aver esercitato in grado “eroico” le virtù
cristiane (teologali: fede, speranza e carità; cardinali: prudenza, giustizia, fortezza e
temperanza; altre: povertà, castità, ubbidienza, umiltà, ecc.), o di aver subito un vero
martirio oppure di aver offerto la vita secondo i requisiti previsti dal Dicastero.
Grande soddisfazione per questo traguardo la esprime il Promotore della Causa e
fondatore del Comitato per la Beatificazione, il maestro Lucio Salini, che sulla
figura del Seminarista ha realizzato numerosi libri e pubblicazioni: “Quando ho avuto la
notizia mi sono commosso – afferma Lucio Salini – la aspettavo da molti anni e finalmente
è arrivata. Ho sempre creduto nella meravigliosa figura di Pasqualino e oggi provo una
gioia immensa”.
Pasqualino Canzii è nato il 6 novembre 1914 a Bisenti, in provincia di Teramo, dal sarto
Alfredo Canzii e da Semira Forcellese. Il 14 ottobre 1926 entra nel seminario diocesano di
Penne (Pe). In testa aveva una sola idea: la santità. E tra i suoi propositi ne aveva uno
ricorrente: “Gesù voglio farmi santo, presto e grande Santo”. Voleva diventare santo,
come San Gabriele dell’Addolorata, San Luigi Gonzaga, San Giovanni Berckmans: “Se loro
sono santi in carne ed ossa come me, perché io non debbo farmi santo?” Nel pomeriggio
del 24 gennaio 1930 Pasqualino muore, dopo pochi giorni di malattia. E prima di
andarsene dice alla mamma che lo assiste: “Si avvicina l’ora beata: sono felice! Iddio mi
chiama”. La notizia della morte fa presto il giro della città: tutti sono convinti che è morto

un santo. Ai funerali, che si svolgono il giorno successivo a Penne, partecipa una
moltitudine di gente. Solenni sono pure i funerali a Bisenti, nel cui cimitero Pasqualino
viene sepolto. La folla si assiepa intorno al feretro gridando: “Il santino! Il santino!”.
Monsignor Carlo Pensa, allora vescovo della diocesi di Penne, scriveva: “Il Signore ce lo ha
tolto forse perchè non eravamo degni di possedere un così bel fiore… Per la sua profonda
semplicità e la sua immensa pietà può essere ancora proposto come esempio per tutti”.
Nel Bollettino della Sala Stampa Vaticana, oltre a Pasqualino Canzii, i decreti
riguardano altri sette Venerabili.



Giulianova. IL NUOVO CDA DELL’ENTE PORTO INCONTRA LA LEGA
NAVALE ITALIANA.
Giulianova. Su invito del Presidente della Lega Navale Italiana di Giulianova, Marcello Sonaglia, questa mattina il nuovo CdA
dell’Ente Porto di Giulianova ha fatto visita alla Sede della LNI. Alla presenza anche del Direttivo della Lega Navale (appena
eletto), sono stati illustrati importanti progetti che la Lega ha in animo di realizzare. Piena condivisione si è poi trovata nel
parlare di idee per migliorare la fruizione delle strutture portuali destinate ai diportasti, con un occhio attento ai soggetti
portatori di disabilita. L’incontro si è concluso con la consegna del Crest della Lega Navale Italiana da parte del Presidente
Sonaglia al CdA dell’Ente Porto. Nei prossimi giorni proseguiranno gli incontri con il comandante della Capitaneria di Porto,
con la Marineria, gli Operatori Economici, il Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” e tutte le istituzioni al fine di raggiungere una
piena condivisione di intenti, dichiara il neo Presidente dell’Ente Porto di Giulianova, Valentino Ferrante.

Lega Navale ed Ente Porto Giulianova

I  CARABINIERI  DI  NERETO  ARRESTANO  DUE  TRAFFICANTI  DI
DROGA.
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Carabinieri

Nel corso di articolato servizio di controllo del territorio, disposto dal Comando Compagnia Carabinieri di Alba Adriatica, non
è sfuggita ai Carabinieri della Stazione di Nereto, un’autovettura Citroen Berlingò che percorreva una strada perpendicolare
alla  s.p.  259,  sulla  quale  viaggiavano due giovani.   Appena raggiunta,  la  Citroen,  accelerava vistosamente tentando
esplicitamente di sottrarsi al controllo. Inseguita per alcuni chilometri, l’autovettura sospetta, veniva raggiunta e costretta a
fermarsi. Nel corso della successiva perquisizione veicolare i militari operanti hanno rinvenuto nel cofano della Citroen un
capiente borsone contenente oltre 26 Kg di sostanza stupefacente, in particolar modo 15 Kg. circa di Hashish ed oltre 11 Kg
di  Marijuana,  il  tutto  suddiviso in  confezioni  da 1 Kg circa.  I  due giovani,  identificati  un 34enne e un 42enne,  entrambi  di
origini albanesi, residenti sulla costa vibratiana, con precedenti specifici, sono stati tratti in arresto per detenzione ingente –
ai  fini  di  spaccio  –  di  sostanze  stupefacenti.   Sono  in  corso  ulteriori  indagini  finalizzate  ad  accertare  la  provenienza  e  la
destinazione della droga sequestrata. Agli stessi arrestati sono state contestate anche le violazioni alle norme anticovid.

 

 

Splendidi fenicotteri sostano alla foce del Vomano che si conferma
sito  importante  sulle  rotte  migratorie.  Rilanciare  una  Zona  di
Protezione Speciale sulla costa teramana
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Fenicotteri Vomano 03 Foto Mariani

Fenicotteri Vomano 02 Foto Mariani



Fenicotteri Vomano 01 Foto Mariani

 
Una coppia di fenicotteri sosta da alcuni giorni alla foce del Vomano. Non è la
prima volta che questo avviene e non è l’unica specie importante che si trova nel
sito,  essendo  stati  segnalati  aironi,  marangoni  minori,  cormorani,  beccaccini,
alzavole, germani reali, gabbiani reali e altre specie meno comuni. La foce del
Vomano è fondamentale anche quale punto di transito lungo le rotte migratorie:
qui uccelli che percorrono centinaia e centinaia di chilometri dal nord al sud (e
viceversa) tra l’Europa e l’Africa trovano un punto dove sostare per recuperare le
forze e affrontare il resto del viaggio.
Queste presenze segnalano la necessità di dare seguito alla proposta del 2017
fatta dal Comitato di gestione dell’Area Marina Protetta Torre di Cerrano, composto
da  Regione  Abruzzo,  Provincia  di  Teramo e  Comuni  di  Pineto  e  Silvi,  per  la
realizzazione sulla costa teramana tra la foce del Fiume Vomano e la foce del
Fiume Piomba di una Zona di Protezione Speciale prevista dalla Direttiva Uccelli e
dalla Direttiva Habitat. Attraverso le ZPS l’Unione Europea tutela l’avifauna e il loro
ambiente  prevedendo  anche  una  serie  di  finanziamenti  ad  hoc  che  consentono
interventi di conservazione ambientale e promozione del territorio. La presenza tra
Roseto degli Abruzzi e Pineto del maggior numero di fratini censiti negli ultimi anni
nella nostra regione dal Progetto Salvafratino Abruzzo, promosso dall’AMP Torre
del Cerrano e WWF Abruzzo, conferma la necessità di arrivare all’istituzione della
ZPS costiera: il Fratino è specie tutelata a livello europeo e la conservazione degli
ormai pochi siti di riproduzione e nidificazione è fondamentale per la specie.
Per il WWF Teramo e per l’Associazione Guide del Borsacchio è il momento quindi
di  rilanciare  la  proposta  per  la  ZPS  che  è  basata  su  un  approfondito  studio
scientifico e sui dati raccolti negli anni dai censimenti condotti sull’area, superando
l’inerzia che tiene fermo l’iter istitutivo dal 2017 nonostante la carenza di ZPS
lungo la costa italiana sia stata più volte segnalata dall’Unione Europea al nostro
Paese.
 
Le foto che si allegano sono di Mariano Mariani.

MARTINSICURO  (TE)  –  RINTRACCIATO  DAI  CARABINIERI  E
DENUNCIATO  PIRATA  DELLA  STRADA
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Carabinieri – foto archivio

Indagine lampo dei Carabinieri della Stazione di Martinsicuro che – in meno di 24/h – hanno rintracciato il pirata della
strada che giovedì pomeriggio ha investito sulla S.S. 16 “Adriatica”, all’altezza chilometrica 307+300 della frazione Villa
Rosa, in un tratto di strada privo di pubblica illuminazione e senza telecamere di sorveglianza, una donna 60enne di
Bellante, tuttora in gravi condizioni, ma non in pericolo di vita, per i politraumi subiti ed in prognosi riservata presso il
Presidio Ospedaliero “G. Mazzini” di Teramo. I militari truentini, dopo i primi rilievi planimetrici del sinistro stradale hanno
immediatamente sentito alcuni testimoni, in primis il marito, recuperato sul posto alcuni frammenti di un gruppo ottico (fari,
freccia) e porzioni di carrozzeria (specchietto e parafango) e con dovizia certosina hanno effettuato delle ricerche su internet
nei siti  specializzati, consultato le autocarrozzerie del posto per esaminare la vernice trovata sulle parti di carrozzeria
ritrovate ed analizzato la banca dati. Al termine dei minuziosi accertamenti è venuta fuori la probabile autovettura che è
risultata essere una vecchia Lancia di grossa cilindrata e sono immediatamente scattate le ricerche che hanno condotto ad
un 80enne della provincia teramana Una volta a casa del soggetto è stata individuata e sequestrata l’autovettura in
disamina che presentava ancora i segni del violento impatto, con lo specchietto retrovisore esterno sx pendente, senza la
custodia esterna, l’ammaccatura del parafango laterale sx, dello spigolo del paraurti ed il gruppo ottico dello stesso lato
danneggiati.  In un primo momento l’uomo ha ammesso che quel pomeriggio, mentre stava percorrendo la S.S. 16 in
direzione sud, ad un certo punto ha sentito un botto, ma di non essersi accorto di nulla, per cui ha proseguito la marcia. Lo
stesso successivamente non ha rilasciato alcuna dichiarazione. L’uomo, ora, dovrà rispondere innanzi al Tribunale di Teramo
dei  reati  di  lesioni  personali  stradali  gravissime,  fuga  in  caso  di  incidente  stradale  con  danni  alle
persone ed omissione di soccorso alle persone ferite.

IL  GIULIA  BASKET  GIULIANOVA  APRE  IL  GIRONE  DI  RITORNO
CONTRO LA CAMPETTO STAMURA ANCONA
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Basket Giulianova FOTO ARCHIVIO

Prima gara casalinga del nuovo anno tra le mura domestiche del Palasport “Di
Nardo, Di Maio e Pasquali” di Atri per il Giulia Basket Giulianova che, dopo le
t ras fe r te  d i  Fabr iano  e  Roseto  deg l i  Abruzz i ,  r i ceve  la  v i s i ta
dell’ambiziosa  Campetto  Stamura  Ancona.  I  dorici,  primi  in  classifica  con  10
punti  all’attivo, in coabitazione proprio con Fabriano e Roseto, vengono da un
ottimo momento di forma essendo in serie positiva da tre gare, con quattro vittorie
nelle ultime cinque uscite stagionali.
Il quintetto biancoverde allenato da coach Stefano Rajola, è composto da giocatori di “categoria” come il play Michele
Caverni, un fedelissimo proprio di coach Rajola che già lo ha avuto a Pescara, che in cabina di regia detta i ritmi agli
esterni Simone Centanni  e Alessandro Potì.  Sotto canestro Ancona si gioca le carte migliori, statistiche alla mano,
con  l’ottimo Gianmarco Leggio, giocatore da 19 punti con il 59% da 2 e il 47% da 3, e Alessandro Paesano. In panchina
tanti giovani come Tommaso Rossi, il play Francesco Oboe, e i lunghi Luca Rattalino e Veselin Gospodinov.

Nella gara di andata lo scorso 29 novembre ad avere la meglio furono i dorici che vinsero, sudando le proverbiali sette
camicie, con il punteggio finale di 60-69.

Visto il derby di mercoledì scorso la settimana di allenamenti in casa Giulia Basket è stata forzatamente rivoluzionata nella
sua routine. Sempre alle prese con numerose assenze, tra i casi Covid e gli usciti malconci dopo la gara contro Roseto, lo
staff tecnico giallorosso guidato da coach Andrea Zanchi, ha predicato la massima attenzione e concentrazione in vista di
una gara che si preannuncia impegnativa, come anche dichiarato da  Giovanni Montuori, vice allenatore giallorosso

 “Venivamo da una gara giocata in una situazione di grande emergenza, dove
abbiamo  sofferto  l’inizio  partita,  come  non  c’era  mai  capitato  altre  volte,
soprattutto sul concetto delle caratteristiche individuali degli avversari. Abbiamo
veramente interpretato male quasi  tutte le  situazioni.   Adesso ci  troviamo ad
affrontare  Ancona,  un  avversario  in  grandissima  fiducia.  Viene  una  vittoria
importante  e   sta  giocando  una  pallacanestro  offensiva  di  altissimo  livello
mandando sempre diversi giocatori a referto. Giocano un basket molto bilanciato
tra gioco interno e gioco perimetrale. E’ una squadra che ama anche passarsi la
palla  perché  produce  quasi  17  assist  di  media  a  partita,  quindi  la  cosa  più
importante nell’affrontare questa tipologia di  squadra sarà quello di  essere molto



concentrati  sulle caratteristiche individuali  dei  loro migliori  giocatori  e dei  loro
migliori realizzatori e, soprattutto, cercare di produrre una pallacanestro offensiva
un po’ più libera e un po’ più spregiudicata date le caratteristiche ad oggi nel
nostro roster”
Appuntamento con la palla a due, domani 24 gennaio alle ore 18:00, sul parquet
del Palasport “Di Nardo, Di Maio e Pasquali” di Atri (TE); arbitrano i sigg. Andrea
Bernassola di Palestrina (RM) e Dario Di Gennaro di Roma (RM)
La partita che sarà disputata a porte chiuse, in ottemperanza alle normative in
v i g o r e ,  s a r à  v i s i b i l e  i l  l i v e  s t r e a m i n g  s u l l a  p i a t t a f o r m a
LNP-Pass  https://lnppass.legapallacanestro.com.  Aggiornamenti  live anche sui
s o c i a l  d e l  G i u l i a  B a s k e t  G i u l i a n o v a :  F a c e b o o k
(  h t t p s : / / w w w . f a c e b o o k . c o m / G i u l i a B a s k e t ) ,  I n s t a g r a m
(  h t t p s : / / w w w . i n s t a g r a m . c o m / g i u l i a b k _ 2 0 2 0 )  e  T w i t t e r
(  https://www.twitter.com/GiuliaBk_2020).

POLIZIA DI STATO: ARRESTATO SPACCIATORE CON 1 KG E MEZZO
DI DROGA.

Polizia di Stato di Teramo

A seguito di attività investigativa, nella giornata di ieri la Squadra Mobile di Teramo, con la preziosa collaborazione della
squadra cinofili dell’Ufficio Prevenzione Generale e Soccorso Pubblico di Pescara, ha tratto in arresto, in flagranza di reato, 
un 50 enne teramano, con precedenti di polizia per reati in materia di stupefacenti. L’uomo, a seguito di perquisizione
personale estesa al domicilio e al garage pertinente, è stato trovato complessivamente in possesso di gr. 574 di cocaina e
gr. 862 di marijuana, di materiale per il confezionamento dello stupefacente, di vari bilancini di precisione e della somma
di euro 1.280 anch’essa sottoposta a sequestro. L’uomo è stato controllato nei pressi della sua abitazione, ubicata nella
prima periferia cittadina, e trovato, fin da subito, in possesso di 3 involucri di cocaina, di 5 grammi ciascuno, già confezionati
per la cessione a terzi e occultati  nella tasca del suo giubbino. La successiva perquisizione domiciliare permetteva di
rinvenire, occultata nel comodino della camera da letto a lui in uso, un ulteriore involucro di cocaina, del peso di gr 4,
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anch’esso già pronto per lo spaccio, e varie buste trasparenti contenenti marijuana. All’interno del garage dell’abitazione è
stata rinvenuta, sempre con l’aiuto dei due cani della suddetta unità cinofila,  l’ulteriore sostanza stupefacente suddivisa in
vari involucri di vario peso  ed in particolare un  grande panetto di gr. 530 di cocaina e una busta con gr. 660 di marijuana. 
La vendita al dettaglio di cocaina avrebbe fruttato sul mercato circa 58.000 euro e la marijuana circa 9.000 euro.

L’uomo è stato associato al carcere di Vasto.

BILANCIO  ABRUZZO.  CGIL,  CISL  E  UIL:  “8  MLN  EURO  PER
PROVVEDIMENTI  AD  PERSONAM  MENTRE  TENUTA  SERVIZI
PUBBLICI  E’  A  RISCHIO”

Abruzzo, piantina

PESCARA, 23 gennaio – “Mentre la tenuta dei servizi pubblici e la garanzia dei diritti costituzionali sono a rischio, l’Abruzzo
pensa ai provvedimenti ad personam. A oltre 20 giorni dall’approvazione della legge di bilancio da parte del Consiglio
Regionale, questa viene finalmente pubblicata e tristemente si conferma ciò che i sindacati avevano previsto: con un maxi
emendamento dell’ultima ora sono stati elargiti “ad personam” 8 milioni di euro. Uno schiaffo ai tanti cittadini abruzzesi che
si vedono tagliare servizi pubblici o che aspettano ristori economici dalla Regione mentre le risorse pubbliche sono destinate
a singoli beneficiari che hanno qualche santo in paradiso. Un metodo clientelare da condannare e da non ripetere, ancora di
più in un periodo difficile per gli abruzzesi. Una brutta pagina della politica abruzzese”. Lo affermano le segreterie regionali
di Cgil, Cisl e Uil.

Le tre sigle nelle scorse settimane hanno denunciato i tagli lineari approvati nella legge di Bilancio regionale per gli anni
2021-2023, parlando di “una mannaia che si  è abbattuta sui settori  dei trasporti,  dei servizi  sociali  e della disabilità,
sull’istruzione, sulle politiche per il lavoro e sulla formazione professionale”. Le tre sigle hanno segnalato come “con questo
bilancio verranno meno molte tutele per le fasce più fragili della popolazione”.

I  sindacati  avevano  già  annunciato  che  avrebbero  “verificato,  appena  la  legge  di  bilancio  sarebbe  stata  pubblicata,  se  in
taluni casi si fosse preferito non rinunciare a qualche contributo forse non proprio necessario, piuttosto che profondere tutti
gli sforzi per finanziare servizi indispensabili alla collettività”.

“La lettura del bilancio – dicono le tre sigle – conferma tristemente ciò che avevamo previsto. Sono state approvate norme
che anziché disciplinare fattispecie astratte indicano specificatamente i soggetti destinatari del contributo regionale, senza
nessun  criterio  specifico,  senza  nessun  bando  pubblico.  Senza  voler  scomodare  illustri  giuristi  sulla  inopportunità  di
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approvare  ‘leggi  fotografia’,  l’enciclopedia  libera  Wikipedia  ci  dice  che  ‘…lex  ad  personam  o  legge  ad  personam,  indica,
una   legge…  emanata  con  lo  specifico  intento  di  favorire  direttamente  o  indirettamente  un  cittadino,  un’azienda  o  un
ristretto gruppo di soggetti (ad personam), quindi una forma di clientelismo. Le leggi ad personam violano il fondamentale
principio di eguaglianza dei cittadini innanzi alla legge’”.

“E nel  maxi emendamento da 8 milioni  di  euro che sarebbe stato approvato nella nottata del  29 dicembre scorso –
aggiungono – pullulano i provvedimenti ad personam a singole associazioni culturali, sportive che si occupano dei settori più
disparati,  cinema,  teatro,  musica,  pubblicazione  e  promozione  di  libri,  bocce,  pugilato,  sbandieratori,  cinofilia,  presepi,
folklore, emigrazione. Ci sono anche diversi contributi ad alcune associazioni di volontariato e ad una parte di comuni
abruzzesi.  In  molti  casi  si  tratterà  di  certo  di  risorse  che  verranno  utilizzate  per  finalità  meritevoli,  la  cosa  grave  del
provvedimento sta nel fatto che mentre si tagliano risorse su settori nevralgici per i cittadini abruzzesi contestualmente si
erogano contributi a singole associazioni. Tali contributi si configurano come ‘regali’ perché non destinati ad una generalità
di  soggetti  da  scegliere  attraverso  un  bando  pubblico  che  ne  definisca  i  criteri  di  assegnazione  bensì  scelti  a  proprio
piacimento  dai  politici”,  concludono  Cgil,  Cisl  e  Uil.

TV,  A  “DALLA  PARTE  DEGLI  ANIMALI”,  CON  L’ON.  MICHELA
VITTORIA BRAMBILLA, I CANI CAMPIONI DEL SOCCORSO ALPINO E
SPELEOLOGICO,  I  VOLONTARI  ANTI-COVID  DI  LEIDAA  E  TANTI
ANIMALI  DA ADOTTARE

VITTORIA BRAMBILLA

Gli infallibili cani da ricerca del Centro nazionale soccorso alpino e speleologico, i volontari della Lega italiana per la Difesa
degli Animali e dell’Ambiente che aiutano gli animali delle famiglie colpite dalla pandemia, e tantissimi animali da adottare
(compresi due galli litigiosi). Sono i protagonisti della nuova puntata di “Dalla parte degli animali”, la trasmissione ideata e
condotta dall’on. Michela Vittoria Brambilla, in onda la domenica alle 11 su Rete 4, con repliche la domenica alle 14 su La 5 e
lunedì  alle  15,30 ancora su Rete 4:  l’unico format  pensato per  trovar  casa agli  animali  abbandonati,  che sempre e
comunque, con i suoi servizi d’attualità e le rubriche speciali, si mette “dalla loro parte”.

“Dalla parte degli animali” utilizza il mezzo televisivo, che arriva in tutte le case, per promuovere le adozioni, combattere la
vergognosa  piaga  del  randagismo  e  diffondere  tra  gli  italiani  la  cultura  del  possesso  responsabile.  Protagonisti  del
programma sono gli animali ospiti dei rifugi, che in questo modo hanno più possibilità di ritrovare il calore di una casa e
l’amore di una famiglia: la loro collocazione naturale. Tra le adozioni della puntata, tantissimi cagnolini, la magnifica micia
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Kimberly  e  due  galli  da  separare  per  il  bene  del  pollaio,  Geremia  e  Flash.  La  rubrica  “storia  a  lieto  fine”  è  dedicata  ai
volontari della Lega italiana per la Difesa degli Animali e dell’Ambiente, impegnati nell’assistenza agli animali delle famiglie
colpite direttamente o indirettamente dalla pandemia di Covid-19. Fra le varie adozioni troveremo proprio quella di Wolf,
salvato dai volontari dopo che, a seguito della morte del suo proprietario per coronavirus, era fuggito di casa e si era perso
nei boschi di Zavattarello (Pavia). L’“amico salvato” è Zemide, giovane mucca che nel 2018 è fuggita dal macello: due
animalisti hanno raccolto i 2.500 euro necessari per comperarla e “liberarla” definitivamente. Poi toccherà alle unità cinofile
del CNSAS (Centro nazionale soccorso alpino e speleologico): vedremo questi cani straordinari esibirsi in dimostrazioni di
ricerca e di elisoccorso e di ricerca sugli alberi. L’amico famoso è l’ex portiere italiano della Juventus, oggi reinventatosi chef,
Stefano Tacconi, che ci presenterà i suoi meravigliosi amici a quattro zampe: Apollo, un cocker di quattro anni, e Jack, un
misto cocker-beagle di sette anni.

Lucky, mascotte della trasmissione, è più impegnato di un manager. Responsabile dei social network, introduce anche il “tg
di notizie dal mondo” sugli  animali e, in ogni puntata, il  “profilo” di un animale (nella puntata toccherà alla zebra). E poi i
consigli della nutrizionista e le risposte dell’avvocato D’Alessandro alle domande dei telespettatori. Questa volta il tema è:
che cosa può accadere al mio cane, se morde qualcuno?

“Dalla parte degli animali” è un programma a cura di Carlo Gorla, per la regia di Fabio Villoresi, realizzato in collaborazione
con la Lega Italiana Difesa Animali e Ambiente (LEIDAA).

Il video promo della puntata del 24 gennaio è visibile al link https://www.youtube.com/watch?v=Lbr80FyNJRc.
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